

Tanz in der Musikschule Alpenvorland

Du bewegst dich gern? Hast Lust zu cooler Musik richtig abzutanzten? Du hast Freude daran auf der Bühne zu stehen? ...dann bist du bei uns genau richtig!

Ballett/ Kreativer Kindertanz

Der Kreative Kindertanz bietet Kindern die Möglichkeit ihrer natürlichen Freude an der Bewegung nachzugehen. Musik, Bilder und Geschichten bilden die Grundlage für Improvisationen und lassen uns den Tanz auf vielseitige Weise erleben. So werden spielerisch Körperwahrnehmung und Raumgefühl gefördert. Der auf Ballett basierende Unterricht versteht sich als tänzerische und musikalische Grundlage für jede weiterführende Tanztechnik.

Alter: 4-6 Jahre

Jazzdance

Der Unterricht soll Freude und Spaß an der Bewegung vermitteln und fördern und enthält weiterführende Elemente des Balletts. Durch den Bezug zu Rhythmus und Musik wird der Körper zum Instrument. Ein vielseitiges tanztechnisches Training, improvisatorische Aufgaben, sowie Choreographien sollen uns dabei helfen ein Gefühl für den Körper zu entwickeln.

Alter: ab 6 Jahre

Hip-Hop

Hier werden kreative, abwechslungsreiche Choreographien begleitet von cooler Musik getanzt. Der Aufbau der Stunde besteht aus einem Warm-Up, bei dem Koordination, Kondition und Rhythmus Gefühl gefordert werden, die später bei der Tanz Combi angewendet werden. Kreativität, Vielseitigkeit und das Technische Training sind Teil unserer Stunde.

Alter: ab 6 Jahre

Aufgrund des starken Interesses wird dieser Kurs nach Alter und Vorerfahrung in Gruppen eingeteilt.

Hip-Hop Starter / Hip-Hop Kids / Hip-Hop Teens

Standorte:

**Mank, ehem. Gasthof Schrittwieser, Tanzsportclub
Hürm, Volksschule**

Schnupperwoche: 3.-8. Juni 2019

Ich freue mich über Ihr Interesse:

Sara Wilnauer (0699/194 65065)

s.wilnauer@gmx.at

